
 

 

 

 

 

（案） 

加賀市の地域医療の充実に関する答申書 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 4年 3月 日 

 

加賀市地域医療審議会 
 

 

 

加賀市地域医療審議会（令和 3年度第 1回） 

資料５ 



 

答申内容 
 

 

 

   令和２年６月１１日付発加長第１４３号で諮問された事項については、加賀市地域医療審議

会で慎重に審議をした結果、下記のとおり結論を得たので答申します。 

 

 

（１） 加賀市医療センター改革プラン進捗状況について 

現時点では概ね良好であると思われる（①）。 

加賀市医療センター改革プランの進捗状況は現時点では概ね良好であると思われる。改革プ

ランを更新する際は、現在の指標を見直して、計画から実績までを見える化した内容を考慮い

ただきたい（②）。 

    

 

（２） 山中温泉ぬくもり診療所の運営状況について 

収支は赤字であるものの改善されてきており、現時点では概ね良好であると思われる（①）。 

山中温泉ぬくもり診療所については、診療所が継続運営できるよう、運営の健全化を図られ

たい（②）。 

 

 

 

 

 


